

**Portrait étudiant****Licence professionnelle****Métiers des administrations et des collectivités territoriales**

## Alexandre

### En formation continue

Alexandre 43 ans, a travaillé pendant près de vingt ans dans différents établissements et au sein de grands groupes hôteliers. Il a occupé plusieurs postes, notamment en tant que barman, responsable de restauration et maître d'hôtel, ce qui lui a permis d'acquérir une vraie polyvalence et une solide expérience du terrain.

 « En 2016, j'ai eu l'opportunité de devenir maître d'hôtel au sein d'un ministère, une expérience marquante qui m'a ouvert les portes de la fonction publique d'État. Quelques années plus tard, ma demande de reconversion professionnelle a été acceptée, et j'ai intégré la mission des distinctions honorifiques, rattachée au bureau du cabinet dans un ministère en tant que chargé de gestion et de prospection des ordres honorifiques ministériels et nationaux. Ce poste administratif, très différent des fonctions opérationnelles que j'avais exercées jusque-là, m'a permis de découvrir un autre univers : celui du service public, de la rigueur administrative et de l'engagement au service de l'État. »

« En 2023, j'ai décidé de reprendre mes études. C'était un véritable défi personnel, car je voulais me prouver qu'il n'est jamais trop tard pour apprendre, progresser et évoluer. J'ai ainsi obtenu mon baccalauréat professionnel, puis mon BTS Hôtellerie-Restauration en 2024. Cette réussite a marqué le début d'un projet plus large : celui de poursuivre ma formation afin de continuer à évoluer, aussi bien sur le plan professionnel qu'intellectuel. »

💡 « C'est grâce à un ancien chef de service que j'ai découvert la Licence Métiers des Administrations de Sciences Po Strasbourg. Cet ancien responsable, qui avait lui-même obtenu cette licence, m'en avait parlé comme d'un diplôme essentiel pour comprendre en profondeur le fonctionnement et les enjeux des métiers de l'administration. Au-delà de suivre son conseil, il m'a semblé évident que Sciences Po Strasbourg, établissement de prestige reconnu pour la qualité de ses enseignants, représentait une opportunité unique. C'est donc naturellement que j'ai souhaité tenter d'intégrer cette université. »

💡 « Obtenir ce diplôme me permettra d'évoluer vers des postes d'encadrement de plus grande envergure, tout en me préparant aux concours administratifs. Si j'ai la chance d'obtenir cette licence, je souhaiterais poursuivre sur cette lancée en intégrant à nouveau Sciences Po Strasbourg pour préparer un master en sciences politiques. »

— « Je conseillerais avant tout à un futur étudiant en formation continue de croire en lui et de ne pas se fixer de limites. Reprendre des études après plusieurs années d'activité professionnelle peut paraître intimidant, mais c'est avant tout une formidable opportunité de progression personnelle et intellectuelle.

Cette Licence Métiers des Administrations demande de la rigueur, de l'organisation et une vraie capacité d'adaptation, surtout quand on vient d'un univers très différent comme le mien. Il faut savoir valoriser son expérience, car tout ce qu'on a appris sur le terrain devient un atout dans le domaine administratif. »



♥ « Aujourd'hui, je me considère comme un homme en mouvement, fidèle à mes valeurs de travail, de curiosité et de service, toujours animé par l'envie d'apprendre, de comprendre et de me dépasser. »